



## Einmal Hünxe und zurück

**Bei strahlendem** Sonnenschein startete die Fahrabteilung des Reitervereins Voerde zu ihrer Jahresabschlussfahrt über Holthausen in Richtung Hünxe. Jede Kutsche sorgte für die richtige Verpflegung für Mensch und Tier. Glühwein, Kakao und Gebäck waren an Bord. Die Mittagspause verbrachte der Tross auf dem Gutshof „Glückauf“, wo Pastoralreferent Markus Gehling Pferde, Kutschen, Fahrer und Beifahrer segnete. Um 17 Uhr waren alle wieder an der Rönksenstraße. Dort wurde bis in die frühen Morgenstunden weiter gefeiert.

FOTO: NRZ

NRZ 14.12.23